

Penuhi Hak 280 Juta Penyandang Disabilitas

Mensos Khofifah bersama berbagai elemen terus mendorong upaya pemenuhan hak disabilitas. (IST)

MRI | Jakarta: HAK-hak orang dengan disabilitas terus diganggu. Dialog AGENDA (

The General Election The

General Election Network for Disability Access) menghasilkan berbagai rumusan guna mengangkat hak-hak para penyandang disabilitas khususnya di bidang politik.

Menteri Sosial, Khofifah Indar Parawansa menilai dalam dua dekade terakhir, ada perubahan isu disabilitas dari masalah individu menjadi masalah sosial. Perubahan ini berdampak positif pada perjuangan persamaan hak disabilitas khususnya dalam pemilu.

"Sehingga penyandang disabilitas dari berbagai negara bisa bergerak bersama-sama untuk memperjuangkan haknya," kata Khofifah dalam sambutannya ketika menutup Dialog regional ke-3 AGENDA ditutup hari Kamis, (29/01) di Hotel JS. Luwansa Jakarta.

Dalam rilis AGENDA yang diterima MRI Senin (2/2), Khofifah mengatakan bahwa negara-negara di Asia Tenggara sudah menjadi satu masyarakat yang tanpa batas. Isu persamaan hak disabilitas juga sudah menjadi isu global.

AGENDA sendiri merupakan koalisi beberapa organisasi masyarakat sipil (Civil Society Organizations/CSOs) dan Organisasi Penyandang Disabilitas (Disabled Peoples Organizations/DPOs) di Asia Tenggara dalam rangka mendorong pemenuhan hak pemilih para penyandang disabilitas.

Selain mengafirmasi kembali Bali Commitment (hasil dari Dialog Regional ke-2 di Bali), dialog kali ini juga merumuskan beberapa hal yang disepakati dalam Jakarta Addendum. "Ada pembahasan mengenai hak-hak masyarakat yang mengalami double marginal. Misalnya penyandang disabilitas sekaligus indigenous people," kata Risnawati Utami, Disability Rights Advisor AGENDA.

Ada beberapa kelompok marginal yang mengalami diskriminasi di bidang sosial ekonomi, gender, masyarakat adat, dan juga usia (misalnya orang tua lanjut usia). Di negara berkembang tercatat ada 280 juta penyandang disabilitas yang hidup di bawah garis kemiskinan dan minim pendidikan. Sehingga mereka yang kebanyakan masih usia produktif tidak punya akses terhadap partisipasi politik.

Kemiskinan juga menyebabkan keterbatasan akses pendidikan dan kemampuan untuk berbahasa nasional. Segala keterbatasan ini menyebabkan mereka tidak terdaftar dalam daftar calon pemilih. Marginalisasi ini diperparah bila masyarakat tersebut sekaligus penyandang disabilitas. Sehingga Risna menyebutkan sebagai masyarakat yang mengalami double atau bahkan triple marginalisasi.

Dari hasil dialog regional, para anggota konferensi yang terdiri dari komisi pemilihan umum berbagai negara, organisasi penyandang difabel, institusi pemerintah, dan juga penyandang disabilitas menyepakati 4 hal yang termuat di dalam Jakarta Addendum yaitu:

1. Mengidentifikasi hambatan yang dihadapi penyandang disabilitas dan kelompok marginal dengan mengembangkan cara untuk menghilangkan hambatan tersebut.
2. Hak-hak penyandang disabilitas di arutamakan di dalam lembaga swadaya masyarakat yang berkaitan dengan gender, kepemudaan, lembaga swadaya lainnya serta di dalam lembaga pemerintah.
3. Wanita dengan disabilitas dan penyandang disabilitas dari kelompok minoritas

New Release

[Panasonic Luncurkan Pompa Air 75 Watt \(/produk/panasonic-luncurkan-pompa-air-75-watt/\)](#)

13 February, 2015

[Tangani Banjir, Pemprov DKI Diminta Terapkan TMC \(/lptek/tangani-banjir-pemprov-dki-diminta-terapkan-tmc/\)](#)

13 February, 2015

[New Nissan Juke dan Juke Revolt Siap Mengaspal \(/otomotif/new-nissan-juke-dan-juke-revolt-siap-mengaspal/\)](#)

13 February, 2015

[Implementasi RPJMN 2014-2019 Bidang Kemaritiman Dipertajam \(/eksekutif/implementasi-rpjm-2014-2019-bidang-kemaritiman-dipertajam/\)](#)

13 February, 2015

[RUU Pekoperasian Masuk Urutan Pertama Daftar Kumulatif Terbuka \(/eksekutif/ruu-pekeroperasian-masuk-urutan-pertama-daftar-kumulatif-terbuka/\)](#)

13 February, 2015

[Januari 2015, Wholesales Daihatsu Capai 14.536 Unit \(/otomotif/januari-2015-wholesales-daihatsu-capai-14-536-unit/\)](#)

13 February, 2015

[SP Garuda Kunjungi PT Pindad \(/bumn/sp-garuda-kunjungi-pt-pindad/\)](#)

13 February, 2015

Advertising

ø ó

disertakan di dalam lembaga pembuat kebijakan, disertakan di dalam proses politik dalam semua tahapan dan di dalam AICHR

4. Kerangka pembangunan global pasca 2015 menyertakan pasal untuk memperkuat hak politik dan partisipasi dalam kehidupan bermasyarakat dari kelompok marginal.

Tentang AGENDA

AGENDA terlibat dengan pemerintah, komisi pemilihan, dan partai-partai politik di Indonesia dan telah menjadi pelopor penegakkan hak-hak politik penyandang disabilitas. AGENDA telah mendapatkan pengakuan oleh Association of Southeast Asian Nations, beberapa negara anggotanya, dan juga beberapa badan di dalam PBB. AGENDA adalah koalisi dari beberapa Organisasi Masyarakat (Ormas) dan Organisasi Penyandang Disabilitas (OPD) di Asia Tenggara, yang mendukung hak-hak pemilu penyandang disabilitas. AGENDA bertujuan meningkatkan akses bagi kesempatan politik dan pemilu bagi penyandang disabilitas di Asia Tenggara dengan fokus utama di Indonesia. Jaringan kolaboratif antara OPD dan Ormas berfokus pada pemantauan dan penguatan proses politik di Indonesia, Filipina, Malaysia, Vietnam, Laos, Kamboja, Thailand, dan Myanmar. AGENDA didanai oleh Persemakmuran Australia dengan dukungan dari International Foundation for Electoral System (IFES). (Arief)

Internasional

[More Rural Opportunities Could Increase Rural employment in England by 6%. \(/international/more-rural-opportunities-could-increase-rural-employment-in-england-by-6/\)](#)

27 December, 2014

[Ini Politisi di AS Pemenang Grammy \(/international/ini-politisi-di-as-pemenang-grammy/\)](#)

09 February, 2015

[PBB Pasang Badan untuk Pertanian "Cerdas" Iklim \(Climate Smart Agriculture\) \(/international/pbb-pasang-badan-untuk-pertanian-cerdas-iklim-climate-smart-agriculture/\)](#)

29 September, 2014

[Perkembangan Keamanan di Sana'a, Yaman Memprihatinkan \(/international/perkembangan-keamanan-di-sanaa-yaman-memprihatinkan/\)](#)

21 January, 2015

Kategori

Select Category

ŷ

Services

[Ikatan Notaris Indonesia Minta Penahanan Theresia Pontoh Ditangguhkan \(/services/ikatan-notaris-indonesia-minta-penahanan-theresia-pontoh-ditangguhkan/\)](#)

A 02 November, 2014

[Banjir Jakarta, Telkom Pastikan Layanan Telekomunikasi Tetap Lancar \(/services/banjir-jakarta-telkom-pastikan-layanan-telekomunikasi-tetap-lancar/\)](#)

A 11 February, 2015

[Induk Koperasi NU Luncurkan Nusa Makmur Syariah Microfinance \(/services/induk-koperasi-nu-luncurkan-nusa-makmur-syariah-microfinance/\)](#)

A 13 July, 2014

[RS Bunda Jakarta Sukses Terapkan Bedah Robotic \(/services/rs-bunda-jakarta-sukses-terapkan-bedah-robotic/\)](#)

A 02 December, 2014